

# hari ini

## Kompak, Kodim Bojonegoro bersama Koramil dan Pemdes Kasiman salurkan 25 ribu Liter Air Bersih

Basory Wijaya - [JATIM.HARIINI.CO.ID](http://JATIM.HARIINI.CO.ID)

Sep 6, 2023 - 11:32



BOJONEGORO, – Jajaran TNI Kodim 0813 Bojonegoro terus berupaya membantu warga masyarakat diwilayah binaan, yang mengalami kesulitan air bersih akibat kemarau panjang. Kali ini, Kodim 0813 Bojonegoro bersinergi

dengan Koramil 12/Kasiman dan Pemerintah Desa Kasiman menyalurkan 5 truk tanki air bersih ke warga di Dusun Jintel Lor dan Jintel Tengah. Selasa (05/09/2023)

Pendistribusian 5 truk tanki masing-masing berkapasitas 5000 liter air bersih ke wilayah kekeringan dilakukan sebagai wujud kepedulian dalam membantu kesulitan warga masyarakat. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Bintara Tinggi Tata Usaha dan Urusan Dalam (Bati Tuud) Koramil 0813-12/Kasiman, Serma Ngaliyanto.

Dari pantauan, anggota Babinsa Kodim 0813 Bojonegoro bahu-membahu membantu penyaluran air bersih secara mobile ke 8 (delapan) titik penampungan yang berada di dekat perumahan warga. Tak hanya itu, dilokasi pendroppingan air bersih tersebut, anggota TNI ini juga membantu warga khususnya lansia mengisi drum atau ember yang sudah disiapkan dengan air bersih.

Dikonfirmasi, Serma Ngaliyanto, mengatakan bahwa penyaluran bantuan 25 ribu liter air bersih tersebut kerjasama antara Kodim 0813 Bojonegoro, Koramil dan Pemdes Kasiman. Hal itu dilakukan sebagai salah satu upaya dalam membantu masyarakat yang dilanda kekeringan akibat kemarau panjang.

“Penyaluran air bersih sebanyak 25 ribu liter ini kita lakukan untuk membantu meringankan beban warga masyarakat. Kita salurkan langsung ke rumah-rumah warga, dan semoga bantuan ini bermanfaat serta bisa dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh warga untuk kebutuhan sehari-hari,” ujarnya.

Salah satu warga Dusun Jinten Lor, Khalisa (47), mengucapkan terima kasih kepada jajaran TNI Kodim 0813 Bojonegoro dan Babinsa Koramil 12/Kasiman serta Pemdes Kasiman yang telah membantu masyarakat dengan menyalurkan air bersih tersebut.

“Alhamdulillah, kami sangat berterima kasih sekali kepada bapak-bapak Kodim 0813 Bojonegoro, Koramil dan Pemdes Kasiman. Dengan adanya penyaluran air bersih ini kami sangat terbantu sekali,” pungkasnya.